

令和3年1月6日

横浜市立東希望が丘小学校 学校だより



# 東希小だより 1月号

「咲こう 輝こう マーガレットのように」

..... あけましておめでとうございます .....

校長 村上 雅基



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祝い申し上げます。

12月1日に「歌のつどいスタート集会」を行いました。歌のつどい実行委員会の子ども達が、とても立派に運営していました。今年のスローガンは、「50周年今だからこそ残したい新たな音色」です。歌のつどい50周年の節目に在籍しているからこそ特別な歌のつどいにしたいという思いが感じられます。今回は、新型コロナ感染対策の一環で、担当の児童が体育館で発表し、ビデオで各教室にライブ配信という形での集会になりました。「歌のつどいスタート集会」で大きく二つのことを話しました。

1. 発表当日だけをよくしようとするのではなく、発表に至るまでの、努力、協力こそが尊いと思っています。子どもによっては、音楽が得意、不得意ということもあるでしょう。そうした中で、互いに教え合い、協力し合いながら、学級や学年の友達同士の好ましい人間関係が育ってほしいと願っています。

2. 音楽は音色、旋律、リズム、強弱、等々さまざまな要素で構成されていますが、何とんでも音色がとても大事ということも話しました。スローガンに、「新たな音色」という言葉が入っていることもとても意味のあることです。50周年の節目を感じながら、東希小オリジナルの新たな音色づくりを目指してほしいです。

スポーツフェスティバルについて、今年度、無観客で行いました。東希小スポーツフェスティバルのねらいの中で、「クラス、学年、他学年の仲間と協力し、励まし合う中で、友達との仲を深め、思いやりの心を培うようにする。」と定めています。全校児童が縦割りで活動する中で、協力、友情、思いやり等を育むことを大切にしたい、児童の教育活動の保障を優先することとして6学年合同の開催を優先しました。そのため、密を避けるためには多くの保護者を入れられないということで、無観客での開催といたしました。さまざまご意見を伺っておりますが、ご理解お願いいたします。

## 合唱部

TBS 子どもコンクールにエントリーしたところ、優秀賞を受賞しました。通常であれば、7月に県立音楽堂で開催予定でしたが、今年度は、テープ審査となり、10月に応募し、11月下旬に審査結果のお知らせが来ました。おめでとうございます！！

また、旭区学校音楽祭に参加しました。今回はYCVに放映予定で12月20日（日）、旭公会堂で、ビデオ撮影を行いました。リハーサルでは、カメラの確認などで時間をかけながら2曲歌いました。美しい歌声、美しいハーモニーがホール内に響き渡りました。

放送予定は、1月16日（土）24日（日）30日（土）いずれも19時～19時45分の間にYCVチャンネル（地デジ11ch）で放映されます。

